

PEPE GRILLO



Ahora La Familia "canta"

Los miembros de *La Familia* que son detenidos empiezan a "cantar".

El cambio ocurre cuando el Ejército toma el mando del combate al grupo armado por soldados y la PF. Cuatro de los que emboscaron a 12 federales fueron capturados ayer y José López Barón, *El Gordo*, dio valiosos informes.

Detalló la organización del grupo, su manera de operar y las normas que los rigen; dijo que *La Tuta* no es el jefe.

El hecho es que también dan nombres.

El mando, al Ejército

Después de la emboscada y muerte de 12 federales, el gobierno decidió enviar más soldados a Michoacán.

Lo planteó ante el gabinete de seguridad.

Y dicen que el general Galván lo aceptó si les dejaban el mando y operar sus estrategias e inteligencia militar.

Se lo concedieron.

No hacía falta

No gustó el reto de Fernando Gómez Mont a *La Familia*: "Métanse con nosotros, no con la gente... los estamos esperando".

De su propio partido, Gustavo Madero calificó esas palabras como "muy aventuradas".

Graco Ramírez, lógico: "fue una bravuconada" del titular de Segob.

Y otros: "pero, ¿qué necesidad?".

Reviven a Charly... sin ángeles

Las policías, metidas en problemas, decidieron revivir a Charly, el de Los Ángeles...

Charly, el bueno, era el jefe invisible que daba

órdenes por teléfono a sus bellas tres chicas, que sólo obedecían.

Algo así es, según el procurador Mancera, la SSPf y el Consejo Ciudadano, el jefe invisible de *La Familia*, *Los Petriciolet*, *Los Tiras* y hasta *Los Bayardo* y *Los Rojos*.

Con eso esconden enredos, contradicciones, medias verdades y mentiras completas.

La Lore: soy inocente

Lorena González, de la SSPf, acusada por el plagio de Fernando Martí, acusó:

"Soy un chivo expiatorio, estaba en Acapulco cuando dicen que instalé aquí el retén que atrapó al joven".

Lo malo es que no puede decir con quién estaba en Acapulco.

Y por lo visto, el caballero no quiere salvar a su dama.

Ahora, a refundar el PAN

Los senadores panistas tampoco son como los panistas de antes.

Se dedican a copiar los malos modos que criticaban al PRI.

Lo hacen también con "salidas" del PRD a sus broncas.

Ayer se encerraron en el Senado para analizar la situación del partido y buscarle solución.

Según uno de los asistentes, la decisión fue "refundar el partido, adecuarlo al momento que vive el país".

Como lo hace el PRD hace años.

Son muchos, pero no sabe quiénes

Y el otro problema del PAN, el de elegir nuevo líder, va peor.

Los navistas retan a los que ya no le van a entrar a que lo hagan y "muestren su fuerza".

La mostrarán, dicen, si convencen a los delegados de no "elegir"... a Nava.

Y Alberto Cárdenas tercia: "hay muchos y muy buenos tiradores para dirigir al PAN".

Le preguntaron que quiénes, y no recordó ningún nombre.

pepegrillo@cronica.com.mx

